

23. April 2024

MEDIENMITTEILUNG

GAM Holding AG veröffentlicht Traktanden der GV

- **Die GAM Holding AG wird ihre ordentliche Generalversammlung am 15. Mai 2024 in Zürich abhalten**
- **Um langfristige Stabilität zu gewährleisten und die Umsetzung der Strategie von GAM zu unterstützen, schlägt der Verwaltungsrat eine ordentliche Kapitalerhöhung in Form einer Bezugsrechtsemission vor**
- **Alle bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrats stellen sich zur Wiederwahl**
- **Darüber hinaus werden Inès de Dinechin, Anne Empain und Donatella Ceccarelli für den Verwaltungsrat nominiert. Im Falle ihrer Wahl werden sie ergänzende fundierte Branchenkenntnisse in den Verwaltungsrat einbringen und zur angestrebten Geschlechtervertretung beitragen**

Die GAM Holding AG veröffentlicht heute die Einladung mit Traktandenliste für die ordentliche Generalversammlung (GV), die am 15. Mai 2024 in Zürich stattfindet.

Um die Umsetzung der Strategie von GAM zu unterstützen, schlägt der Verwaltungsrat den Aktionären vor, eine ordentliche Kapitalerhöhung in Form einer Bezugsrechtsemission zu genehmigen. Die vorgeschlagene Bezugsrechtsemission in Höhe von bis zu CHF 100 Millionen wird allen bestehenden Aktionären angeboten und von Rock Investment SAS vollständig gezeichnet - einer Gruppengesellschaft des GAM Ankeraktionärs NJJ Holding SAS. Damit wird das von Rock Investment SAS gewährte Darlehen effektiv kapitalisiert und festigt die langfristige Stabilität von GAM.

In der Einladung zur Generalversammlung wird darauf hingewiesen, dass die vorgeschlagene Bezugsrechtsemission unter dem Vorbehalt steht, dass die schweizerische Übernahmekommission eine Ausnahme von der Pflicht zur Unterbreitung eines Übernahmeangebots gewährt, wenn Rock Investment SAS nach dem Bezugsrechtsangebot den Schwellenwert von $33 \frac{1}{3}$ der Stimmrechte der GAM Holding AG überschreitet.

GAM freut sich mitteilen zu können, dass die Übernahmekommission nun entschieden hat, Rock Investment SAS die Freistellung von der Pflicht zur Unterbreitung eines Übernahmeangebots im Zusammenhang mit der Kapitalerhöhung zu gewähren. Die Freistellung ist nicht an Bedingungen geknüpft und zeitlich unbegrenzt.

Alle bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrats stellen sich zur Wiederwahl. Darüber hinaus schlägt der Verwaltungsrat drei neue weibliche Kandidatinnen für die Wahl in den Verwaltungsrat vor. Wenn sie gewählt werden, wird die Mehrheit der Mitglieder des Verwaltungsrats nicht-exekutiv und unabhängig sein. Sie werden weitere fundierte Branchenkenntnisse in den Verwaltungsrat einbringen und zur angestrebten Vertretung der Geschlechter beitragen - ein wichtiges Element von GAMs Engagement zur Förderung von Vielfalt, Gleichberechtigung und Inklusion.

Kurzbiografien, die Einladung und weitere Informationen zu den Traktanden sind auf <https://www.gam.com/de/agm2024> veröffentlicht. Die Generalversammlung wird in englischer Sprache abgehalten.

Bevorstehende Termine:

15. Mai 2024 Generalversammlung
8. August 2024 Halbjahresergebnisse 2024

Für weitergehende Informationen:

Media Relations	Investor Relations
Ute Dehn Christen	Richard McCallum
T +41 58 426 31 36	T +44 (0) 207 917 24 01

Besuchen Sie uns auf: www.gam.com

Folgen Sie uns auf: [X](#) und [LinkedIn](#)

Über GAM

GAM ist ein unabhängiger, in der Schweiz börsenkotierter Asset Manager. Die verwalteten Vermögen beliefen sich per 31. Dezember 2023 auf insgesamt CHF 63.8 Milliarden, wovon CHF 19.3 Milliarden auf das Investment Management und CHF 44.7 Milliarden auf Fund Management Services entfielen. Zum 31. Januar 2024 wurde Fund Management Services erfolgreich an die Carne Group übertragen. GAM verfügt über ein globales Vertriebsnetz mit Niederlassungen in 14 Ländern und ist geografisch breit aufgestellt mit Kunden auf fast allen Kontinenten. Der Hauptsitz von GAM Investments befindet sich in Zürich. GAM Investments wurde 1983 gegründet und hat seinen Sitz an der Hardstrasse 201 in Zürich, 8037 Schweiz.

Haftungsausschluss in Bezug auf zukunftsgerichtete Aussagen

Diese Medienmitteilung der GAM Holding AG («die Gesellschaft») beinhaltet zukunftsgerichtete Aussagen, welche die Absichten, Vorstellungen oder aktuellen Erwartungen und Prognosen der Gesellschaft über ihre zukünftigen Geschäftsergebnisse, finanzielle Lage, Liquidität, Leistung, Aussichten, Strategien, Möglichkeiten sowie über das Geschäftsumfeld, in welchem sie sich bewegt, widerspiegeln. Zukunftsgerichtete Aussagen umfassen alle Ereignisse, die keine historischen Fakten darstellen. Die Gesellschaft hat versucht, diese Aussagen durch die Verwendung von Worten wie «könnte», «wird», «sollte», «erwartet», «beabsichtigt», «schätzt», «sieht voraus», «glaubt», «versucht», «plant», «prognostiziert» und ähnlichen Begriffen zu kennzeichnen. Solche Aussagen werden auf der Grundlage von Schätzungen und Erwartungen gemacht, die sich als falsch herausstellen können, obwohl die Gesellschaft sie im jetzigen Zeitpunkt als angemessen erachtet.

Diese zukunftsgerichteten Aussagen unterliegen Risiken, Unsicherheiten, Annahmen und anderen Faktoren, die dazu führen könnten, dass das tatsächliche Geschäftsergebnis, die finanzielle Lage, Liquidität, Leistung, Aussichten und Möglichkeiten der Gesellschaft sowie der Märkte, welche die Gesellschaft bedient oder zu bedienen beabsichtigt, wesentlich von diesen zukunftsgerichteten Aussagen abweichen. Wichtige Faktoren, die zu solchen Abweichungen führen können, sind unter anderem: Veränderungen des Geschäfts- oder Marktumfelds, legislative, steuerliche oder regulatorische Entwicklungen, die allgemeine wirtschaftliche Lage sowie die Möglichkeiten der Gesellschaft, auf Entwicklungen in der Finanzdienstleistungsindustrie zu reagieren. Zusätzliche Faktoren können die tatsächlichen Resultate, Leistungen oder Errungenschaften wesentlich beeinflussen. Die Gesellschaft übernimmt ausdrücklich keine Verpflichtung und beabsichtigt auch nicht, Aktualisierungen oder Korrekturen irgendwelcher in dieser Medienmitteilung enthaltener zukunftsgerichteter Aussagen vorzunehmen oder Änderungen in den Erwartungen der Gesellschaft oder Änderungen von Ereignissen, Bedingungen und Umständen, auf welchen diese zukunftsgerichteten Aussagen basieren, mitzuteilen, soweit dies nicht durch anwendbares Recht oder regulatorische Bestimmungen vorgeschrieben ist.